



Gailingen 25.04.2021

Trainingsbetrieb 2021

Liebe Mitglieder

Nach der langen Zeit in der Pandemie versuchen wir den Trainingsbetrieb wieder aufzunehmen.

Wir halten uns da an die aktuellen Grundregeln der Corona Verordnung des Land Baden Württemberg. Hierbei sind folgende Punkte zu beachten:

1. Alleine, zu zweit oder mit den Angehörigen des eigenen Haushalts ist das Schiessen aktuell im Landkreis erlaubt.
2. Aus diesem Grund werden wir den Haupteingang für den 50m Stand und den Nebeneingang für den 25m Stand öffnen. Die Zwischentüre ist geschlossen. Der Aufenthalt ist nur zum Trainingsbetrieb auf dem Stand erlaubt.
3. Auf dem Pistolenstand (25m) und dem Gewehrstand (50m) sind max. 2 Personen gleichzeitig zugelassen. Weitere Personen sind im Schützenhaus nicht gestattet.
4. Bitte haltet euch zwingend an die Trainingszeiten.
5. Eine kurze Anmeldung zum Training (Gruppe oder Mail) ist zwingend einzuhalten. Ohne Anmeldung, kein Training! Ein direkter körperlicher Kontakt ist untersagt.
6. Das Schützenhaus ist nur für Trainingszwecke geöffnet. Dementsprechend sind alle Anwesenden in einer der Standaufsichtslisten (auf dem 25m oder 50m Stand) mit Trainingsbeginn und Trainingsende einzutragen.
7. Der allgemeine Wirtschaftsbetrieb bleibt vorerst geschlossen. Der Thekenbereich ist gesperrt.

- Um die Abstandsregeln einzuhalten, wurden auf beiden Standanlagen einzelne Stände geschlossen. Diese dürfen nicht benutzt werden.



- Von der Teilnahme an der Trainings- und Übungseinheit sind Personen ausgeschlossen, die in Kontakt zu einer mit SARS-CoV-2 infizierten Person stehen oder standen, wenn seit dem letzten Kontakt noch nicht 14 Tage vergangen sind, oder die Symptome eines Atemwegsinfekts oder erhöhte Temperatur aufweisen.
- Regelmäßig gründlich Hände waschen: Hände von allen Seiten bis zum Handgelenk mit Seife sanft einreiben (20-30 Sekunden) und unter fließendem Wasser abspülen. Anschließend die Hände mit einem trockenen und sauberen Papiertuch aus dem Spender in der Toilette abtrocknen. Hände-Desinfektionsmittel benutzen, wenn keine Möglichkeit zum Waschen der Hände besteht, oder zusätzlich zum Händewaschen. Die Desinfektionsmittel-Spender sind installiert. Den Spender nicht mit der Hand, sondern den Arm betätigen um das Desinfektionsmittel zu erhalten.

Ich hoffe wir können damit wieder ein wenig unserm Hobby nachgehen!

Gailingen den 25.04.2021

gez. Michael Giersch
1. Vorstand